



Un petit-déjeuner espagnol au collège !

publié le 11/05/2023

Descubre el desayuno español.

Descriptif :

Ce mercredi matin, tous les élèves de 5ème du Collège Jean Hay ont pu découvrir le petit-déjeuner espagnol...

"Sonríe, hoy te invitamos al desayuno" (Souris, aujourd'hui nous t'invitons au petit-déjeuner")

Toute l'équipe du restaurant scolaire s'est mise très tôt aux fourneaux afin que tous les élèves de 5ème puissent déguster un véritable petit-déjeuner espagnol.

Au menu : "chocolate con churros ; pan con tomate, aceite de oliva y jamón ; magdalenas, café y zumo de naranja". Lors de cette escapade culinaire, les élèves ont pu également compléter et/ou réviser leurs connaissances grâce à un petit guide explicatif et ludique préparé spécialement pour l'occasion.

Ce moment convivial et culturel a visiblement été bien apprécié de tous. "¡Me gusta el desayuno español !" déclarait ainsi l'un des participants lors de son retour en cours d'espagnol !

Pour en apprendre un peu plus sur "el desayuno español", [clique ici](#) !

¡Buen provecho !

Señor DURIEUX

Portfolio



Document joint



Petit guide pratique "el desayuno" (PDF de 3.4 Mo)